

# 平成24年春季全国火災予防運動の実施について

春季全国火災予防運動が、平成24年3月1日（木）から7日（水）までの7日間実施されます。

県内各地においても、火災予防思想の一層の普及を図るため、各種運動が予定されています。

本年度の統一防火標語は『消したはず 決めつけしないで もう一度』となっています。

次の7つのポイント（3つの習慣、4つの対策）に心がけ、火災予防につとめていただきますようお願いいたします。

## 3つの習慣

- 寝たばこは、絶対やめる。
- ストープは、燃えやすいものから離れた位置で使用する。
- ガスこんろなどのそばを離れるときは、必ず火を消す。

## 4つの対策

- 逃げ遅れを防ぐために、住宅用火災警報器を設置する。
- 寝具、衣類及びカーテンからの火災を防ぐために、防災品を使用する。
- 火災を小さいうちに消すために、住宅用消火器等を設置する。
- お年寄りや身体の不自由な人を守るために、隣近所の協力体制をつくる。

備えよう！  
住宅用  
火災警報器

3月1日～3月7日  
**春**  
の全国火災予防運動

消したはず  
決めつけしないで  
もう一度

後援：消防庁 全国消防長会 制作：財団法人日本防火・危機管理促進協会

宝くじは、  
地方自治体の公共事業等に  
幅広く使われています。

宝くじの収益金は、  
病院や福祉館、図書館や動物園、  
災害に強い街づくり、緑あふれる公園、美術館など、  
皆様の暮らしに役立てられています。

NEW  
ワクワク、  
続々。

宝くじ  
家くじ

宝くじの収益金は、  
病院や福祉館、図書館や動物園、  
災害に強い街づくり、緑あふれる公園、美術館など、  
皆様の暮らしに役立てられています。